
Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence PHA-11062

Prix 670 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice promenade des anglais : face à la mer, dans résidence de standing sécurisé

avec petit  jardin et  concierge, sur la 1ère partie de la promenade des anglais à 2

pas  de  la  ligne  2  du  tramway  "centre  universitaire  Méditerranéen"  qui  relie

directement l'aéroport et le centre de nice. En 1er étage exposé sud, ce 3 pièces

traversant  de  81  m²  avec  2m73  de  hauteur  sous  plafond  est  à  rénover.  Le  très

beau hall d'entré avec marbre au sol et penderie distribue, Côté mer le séjour avec

superbe parquet massif et, à l'arrière sur cour, 2 grandes chambres avec penderies

également avec parquet massif à ...

Nice promenade des anglais : facing the sea, in secure residence with small garden

and concierge, on the 1st part of the promenade des anglais, two steps from the

tram  line  (centre  universitaire  Méditerranéen)  which  connects  directly  the  airport

and  the  center  of  nice.  On  the  first  floor,  3  rooms  crossing  of  81sqm  facing

south-north with 2m73 of height under ceilinga beautiful entrance hall  with marble

floor and wardrobe, living room with superb solid parquet,  2 large bedrooms with

wardrobes  also  with  solid  herringbone  parquet  and  a  large  kitchen,  a  spacious

bathroom with toilet. A cellar ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

Contacter l'agence
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